

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Perpignan, le 19 janvier 2026

AVEC LE PRIX REGIONAL NEXT INNOV 2026, LA BANQUE POPULAIRE DU SUD REVELE LES CHAMPIONS DE L'INNOVATION !

La Banque Populaire du Sud confirme une nouvelle fois son attachement à l'innovation et à l'excellence entrepreneuriale avec le lancement de l'édition régionale du Prix Next Innov, en collaboration avec son partenaire Maddyness. Un rendez-vous incontournable pour révéler les startups et PME les plus audacieuses du territoire, celles qui bousculent les codes de leur secteur et déploient des solutions à fort impact. Au quotidien, ces entreprises engagées participent activement à la dynamique de progrès et à la transformation durable de l'économie locale.

Bien plus qu'un simple concours, Next Innov se veut un véritable catalyseur de reconnaissance et d'accompagnement. « *Il ne s'agit pas seulement de saluer des performances entrepreneuriales, mais aussi de valoriser celles et ceux qui osent repousser les limites, tout en leur offrant l'opportunité de s'appuyer sur un écosystème d'experts reconnus. Tous les secteurs sont concernés* », souligne Cyril Brun, Directeur Général de la Banque Populaire du Sud.

Les lauréats seront mis à l'honneur à travers plusieurs distinctions emblématiques : le Grand Prix Next Innov, le Prix Eau dédié aux initiatives en faveur d'une gestion durable des ressources, le Prix Santé globale récompensant les avancées majeures dans le domaine de la santé, le Prix Développement à l'International pour les entreprises conquérant de nouveaux marchés, sans oublier le Prix Coup de Cœur du Jury, destiné à célébrer une démarche particulièrement inspirante.

Autant d'innovations à suivre de près, portées par des entrepreneurs visionnaires qui, par leur créativité et leur engagement, dessinent les contours du monde de demain. Avec le Prix régional Next Innov 2026, la Banque Populaire du Sud réaffirme ainsi son positionnement de référence et son rôle de première banque des entreprises sur son territoire.

Une cérémonie de remise des prix est prévue le 7 avril prochain à la Halle de l'Innovation de Montpellier.

Un jury, présidé par François Trinh-Duc (ancien joueur de rugby à XV international français & Directeur associé de la société de conseil Fortil Montpellier), composé d'acteurs du territoire :

- Laurent Gauze (Président de la CCI Perpignan)
- Sébastien Lacaze (Président de French Tech Med)
- Alexandra Dessiage (Directrice d'Innovosud / Eden Béziers)
- Anne Lichtenberger (Directrice de l'Incubateur Mines Alès)
- Karine Puget (Présidente de la Banque Populaire du Sud)
- Isabelle Prévot (Directrice du BIC Montpellier)
- Pauline Aldebert (Chargée de mission financement haut de bilan chez AD'OCC)
- Alexandre Rochet (Coordinateur d'activités chez Crealia)
- Julien Milon (Délégué Innovation chez BPI France)

Candidatures ouvertes jusqu'au 01 mars 2026.

Pour postuler : [Prix Next Innov - Prix régional Next Innov 2026 - Banque Populaire Sud](#)

A PROPOS DE BANQUE POPULAIRE DU SUD

La Banque Populaire du Sud (et ses 3 maisons la Banque Dupuy, de Parseval, la Banque Marze et le Crédit Maritime Méditerranée) est une entreprise régionale coopérative et locale présente sur 9 départements (07, 09, 11, 13, 26, 30, 34, 48 et 66). 1ère Banque des entreprises, elle compte + de 580 000 clients, 225 000 sociétaires, et près de 2 200 collaborateurs déployés sur 250 agences, centres d'affaires de grandes entreprises, points de conseils spécialisés : étudiants / enseignants, fonction publique, professions libérales, agriculture, clientèle patrimoniale, banque de la Transition Energétique, sportifs de haut niveau, et 3 sites régionaux regroupant des équipes support sur Montpellier, Nîmes et Perpignan. <https://www.banquepopulaire.fr/sud/>

CONTACT PRESSE

Laurence Beaufort 06 62 72 96 23 laurence.beaufort@groupebps.fr

Elisabeth Bonnafoux-Soubra 04 68 38 36 88 elisabeth.bonnafoux@groupebps.fr